

Beilage XLVII.

Bericht

des Finanz-Ausschusses über den Rechnungsabschluss des tirolisch-vorarlbergischen Grundentlastungsfondes für das Jahr 1896.

Hoher Landtag!

Die Ziffern der vorgelegten Rechnung über das Vermögen wurden als richtig befunden und stimmen dieselben überein mit denen, welche der Landes-Ausschuss in seinem Berichte vom 1. Februar 1897, Beilage XVI. dem hohen Landtage (Sitzung vom 6. Februar) zur Kenntnis gebracht hat. Es kann demnach eine weitere Besprechung dieser Zahlen unterbleiben.

Was die damals dem Landes-Ausschusse nur approximativ bekannten Regiekosten für 1896 anbelangt, so erscheint die Aufrechnung mit einem Betrage von fl. 31'38 für Vorarlberg im Verhältnis zu den Einrechnungen als richtig und stellt deshalb der Finanz-Ausschuss den

Antrag:

„Der hohe Landtag wolle den Rechnungsabschluss des tirolisch-vorarlbergischen Grundentlastungsfondes pro 1896 genehm halten.“

Bregenz, 22. Februar 1897.

J. Rägele,
Obmann.

Josef Ötz,
Berichterstatter.